

SindNova

ISTITUTO PER LO STUDIO DELL'INNOVAZIONE,
DELLE TRASFORMAZIONI PRODUTTIVE E DEL LAVORO

L'Istituto Creato nel 1984 nell'ambito della CISL, continua ad essere partecipato da importanti strutture e federazioni sindacali di categoria affiliate alla CISL.

SindNova opera nei seguenti ambiti: relazioni industriali, contrattazione collettiva e partecipazione dei lavoratori; Comitati Aziendali Europei; organizzazione e condizioni di lavoro, politiche del mercato del lavoro; pari opportunità; salute e sicurezza; modelli di produzione eco-compatibili.

Attività Studi comparati, consulenza e formazione nelle aree menzionate rappresentano le principali attività svolte da SindNova, in partenariato con università, istituti di ricerca, parti sociali ed aziende. Per l'approfondimento delle questioni legate all'ambiente, SindNova è associata con Ecoman srl, una società specializzata in questo campo.

Comitati Aziendali Europei SindNova ha acquisito, nel corso degli anni, una significativa conoscenza ed expertise nel processo di costituzione e di sostegno dei CAE. A questo riguardo sono di particolare rilievo le attività relative a: Ferrero, Enel, Cementir, Autostrade per l'Italia/Atlantia, Heinz, Bosch, Miroglio, Whirlpool, AgustaWestland, Barilla, Lukoil, Bunge, Marazzi, Ingersoll Rand, Evoca, San Benedetto e RdM Group. SindNova offre annualmente percorsi formativi per i membri dei CAE in numerose imprese transnazionali.

Partenariati SindNova ha in corso partenariati con Istituti sindacali in Italia e all'estero, con particolare riferimento ai progetti co-finanziati dalla Commissione Europea. In particolare: Ires e Syndex (Francia), Fundacion 1° de Mayo e Fundacion Largo Caballero (Spagna), HBS (Germania) ed ETUI (Istituto Sindacale Europeo), Fondazione Di Vittorio e Fondazione Brodolini.

Sono presenti inoltre partenariati con organizzazioni sindacali tra le quali la CES, IndustriALL Europe, EFFAT, EFBWW, EPSU, ETF, Uni-Europa, CFDT, UGT, CC.OO., Podkrepa, Turkey-EU Coordination Commission, Turk-Is, Hak-Is, Disk, Kesk.

Struttura SindNova, ha sede a Roma ed è iscritta all'Anagrafe Nazionale delle Ricerche. I soci sono le seguenti federazioni sindacali di categoria affiliate alla CISL: FIM (metallurgico), FAI (agro-alimentare), FILCA (edile), FLAEI (energia), FIT (trasporti), FEMCA (chimico-tessile)

SindNova

ISTITUTO PER LO STUDIO DELL'INNOVAZIONE,
DELLE TRASFORMAZIONI PRODUTTIVE E DEL LAVORO



The Institute Established in 1984 within the framework of CISL, the Institute continues to be funded by important CISL-affiliated trade union structures and federations.

SindNova is focusing its operations on: industrial relations, collective bargaining and workers' participation; European Work Councils; organisation and conditions of work; labour market policies, equal opportunities; health and safety; eco-compatible industrial change.

Activities Comparatives studies as well as consulting and training in the above areas are the main activities carried out by SindNova, normally in cooperation with universities, others research institutes, social partners and companies. To address environment related issues SindNova is associated with Ecoman srl, a specialized agency in this field.

European Work Councils SindNova has gained, over the years, considerable knowledge and expertise in the process of establishing and supporting of EWCs. In this respect of particular relevance are the activities concerning: Ferrero, Enel, Cementir, Autostrade per l'Italia/Atlantia, Heinz, Bosch, Miroglio, Whirlpool, AgustaWestland, Barilla, Lukoil, Bunge, Marazzi, Ingersoll Rand, Evoca, San Benedetto and RdM Group. SindNova offers every year training courses to EWCs members in a number of transnational companies.

Partnerships SindNova is developing active partnership with similar trade unions related Institutes in Italy and abroad especially in relations with projects co-funded by the EU Commission. This concern: Ires and Syndex (France), Fundacion 1° de Mayo and Fundacion Largo Caballero (Spain), HBS (Germany) and ETUI (European Trade Union Institute), Fondazione Di Vittorio and Fondazione Brodolini.

Partnerships exist also with trade union organisations such as ETUC, IndustriALL Europe, EFFAT, EFBWW, EPSU, ETF, Uni-Europa, CFDT, UGT, CC.OO., Podkrepa, Turkey-EU Coordination Commission, Turk-Is, Hak-Is, Disk, Kesk.

Structures SindNova is based in Rome and is registered on the National Research Register. The members are the following CISL trade union branches: FIM (metal), FAI (agroindustry), FILCA (construction), FLAEI (energy), FIT (transport), FEMCA (chemical-textile)

SindNova

STUDY AND RESEARCH CENTRE ON
INDUSTRY INNOVATION AND LABOUR



L'Institut Fondé en 1984 au sein de la CISL, il continue d'être cofinancé par d'importantes structures et fédérations syndicales professionnelles affiliées à la CISL.

Les activités de SindNova portent principalement sur: les relations, industrielles, la négociation collective et la participation des travailleurs; les Comités d'Entreprise Européens; l'organisation et les conditions du travail; les politiques du marché du travail; l'égalité des chances; la sécurité et la santé au travail; les nouveaux modèles de production plus éco-compatibles.

Activités Les principales activités déployées par SindNova sont les études comparatives, le conseil et la formation dans les secteurs cités ci-dessus, habituellement en coopération avec des universités, d'autres instituts de recherche, les partenaires sociaux et des entreprises. Pour traiter des enjeux environnementaux, SindNova est associée à Ecoman srl, une société spécialisée dans ce domaine.

Les Comités d'Entreprise Européens SindNova a acquis avec les années des connaissances et des compétences techniques considérables dans le processus de constitution et de suivi des CEE. À cet égard son appui aux groupes ou entreprises suivants est à signaler tout particulièrement: Ferrero, Enel, Cementir, Autostrade per l'Italia/Atlantia, Heinz, Bosch, Miroglio, Whirlpool, AgustaWestland, Barilla, Lukoil, Bunge, Marazzi, Ingersoll Rand, Evoca, San Benedetto et RdM Group. SindNova offre annuelle une formation aux membres des CEE d'un grand nombre d'entreprises transnationales.

Partenariats SindNova développe des partenariats actifs avec des instituts similaires rattachés aux syndicats en Italie et à l'étranger, spécialement en relation à des projets cofinancés par l'UE, notamment: Ires et Syndex (France), Fundacion 1° de Mayo et Fundacion Largo Caballero (Espagne), HBS (Allemagne), ETUI (Institut syndical européen), Fondazione Di Vittorio et Fondazione Brodolini.

Il entretient des partenariats également avec des organisations syndicales telles que la CES, IndustriALL Europe, EFFAT, EFBWW, EPSU, ETF, Uni-Europa, CFDT, UGT, CC.OO., Podkrepa, Turkey-EU Coordination Commission, Turk-Is, Hak-Is, Disk, Kesk.

Structures SindNova a son siège à Rome et est inscrit au Registre National de la Recherche. Les membres sont les fédérations syndicales suivantes affiliés à la CISL: FIM (métallurgie), FAI (agro-alimentaire), FILCA (constructions), FLAEI (énergie), FIT (transport), FEMCA (chimique-texile)

SindNova

CENTRE D'ETUDES ET DE RECHERCHE SUR
L'INNOVATION INDUSTRIELLE ET DU TRAVAIL



+39 06 491 087



info@sindnova.eu



www.sindnova.eu